



## Ein "Fliegender Fisch" schützt Notebooks und Smartphones

*Ob Eule, Fuchs oder klassisch und neutral: Immer im Trend - mit einer individuellen Handyhülle*

Simmerath, Eifel: Ohne Smartphone und Notebook ist das moderne Leben nicht denkbar. Ob Tablet oder Laptop, wir alle brauchen in irgendeiner Form einen Computer - für Schule, Uni, Arbeit und natürlich auch für alle privaten sozialen Kontakte. Die Geräte müssen Tag für Tag ganz schön was aushalten. Damit sie dabei keinen Schaden nehmen und noch richtig gut aussehen, gibt es den Onlineshop "Fliegender Fisch". Dort hat man sich auf Taschen und Hüllen für mobile Computer, Smartphones und Handys spezialisiert. Und weil es so unglaublich viele unterschiedliche Modelle gibt, werden die schicken Schutzhüllen sogar nach Maß angefertigt.

Hinter "Fliegender Fisch" verbirgt sich eine kleine, feine Ledermanufaktur. Sitz des Betriebes ist Simmerath-Lammersdorf am Rand der Eifel. In der landschaftlich reizvollen Lage ist es ruhig und beschaulich genug, um sorgfältige und hochwertige Qualitätsarbeit abliefern zu können. Das merkt man den Taschen und Hüllen des Labels "Fliegender Fisch" an. Sie werden aus echtem Leder von Hand gefertigt und haben das Zeug, ihre neuen Besitzer über viele Jahre zuverlässig zu begleiten.

Doch nicht nur die handwerkliche Qualität zeichnet das kleine Unternehmen rund um Gründerin Sabine Stache aus. Auch das Design macht zunehmend von sich reden. Mit den stilisierten Tierfiguren und Applikationen im Tangram-Stil haben die Produkte von "Fliegender Fisch" inzwischen eine eigene Design-Handschrift entwickelt, die bei den Kunden sehr gut ankommt. Der Wiedererkennungswert des Designs geht allerdings nicht auf Kosten modischer Trends. War vor noch nicht allzu langer Zeit die Eule der Liebling aller internationalen Schmuck- und Accessoiresdesigner, so ist es jetzt der Fuchs. Ehrensache, dass sich das auch im Sortiment von "Fliegender Fisch" widerspiegelt.

Ebenso selbstverständlich ist es auch, dass sich eine erfolgreiche Produktpalette weiterentwickelt. Warum sollten die tollen Taschen nur den Computern vorbehalten bleiben? Inzwischen gibt es deshalb zum Beispiel auch einen Shopper aus der Fisch-Manufaktur und andere "tragbare" Taschenmodelle. Genau wie im Kernsortiment stehen auch dabei gute Materialien, hervorragende Verarbeitung und ein unverwechselbares Design im Mittelpunkt. Apropos Design: Dazu gehören bei "Fliegender Fisch" auch die Farben. Nur drei Worte, um sie zu charakterisieren: ausdrucksstark, kräftig, kontrastreich.

Der Service der Manufaktur ist freundlich und persönlich. Kunden, die eigene Entwürfe oder Designvorstellungen haben, können hier über das Standardsortiment hinaus auch individuelle Anfertigungen in Auftrag geben.

## Pressekontakt

laTexteria

Frau Stephanie Helmig  
Tanusstraße 86  
35510 Butzbach

la-texteria.de  
s.helmig@la-texteria.de

## Firmenkontakt

Fliegender Fisch

Frau Sabine Stache  
Im Mittelvenn 15a  
52152 Simmerath

fliegender-fisch-shop.de/  
sabine@fliegender-fisch-shop.de

Das Handmade-Label "Fliegender Fisch" wurde 2011 von der Unternehmerin Sabine Stache mit einem vielseitigen Angebot an Handarbeitsprodukten gegründet. Relativ schnell spezialisierte sich das Label jedoch auf hochwertige, maßgefertigte, individuelle Ledertaschen, Lederhüllen für Smartphone, Tablet, Notebook und Co. Die Kollektion umfasst ebenso klassische Allrounder wie bunte oder verspielte Varianten. Auch auf ganz persönliche Kundenwünsche geht der "Fliegender Fisch" ein

Anlage: Bild

